



Reißt die Türen auf

Description

Was bedeutet Spurensuche?

Die Ordensvertreter Südamerikas trafen sich anfangs Juni zu einem einstündigen Gespräch mit Papst Franziskus, um sich über die Gegenwart und die Zukunft zu unterhalten. Sie saßen im Kreis mit dem Papst und redeten von gleich zu gleich.

Von diesem Gespräch wurde danach ein "Gedächtnisprotokoll" niedergeschrieben. Die Zeitschrift "Reflexión y Liberación" (Originaltext: www.reflexionyliberacion.cl) veröffentlichte den Text, und sowohl der Vatikan als auch die südamerikanischen Gesprächsteilnehmer hatten nichts zu dementieren. Die Übersetzung aus dem Spanischen besorgte Norbert Arntz.

••••• Habt Mut! Schlagt neue Richtungen ein! Fürchtet Euch nicht vor den Risiken, wenn ihr auf die Armen und die Menschen zugeht, die gerade beginnen, im Kontinent ihre Stimme zu erheben.

Reißt die Türen auf! Reißt die Türen auf!

Ihr werdet Fehler machen, ihr werdet anderen auf die Füße treten. Das passiert. Vielleicht wird sogar ein Brief der Glaubenskongregation bei euch eintreffen, in dem es heißt, dass Ihr dies oder jenes gesagt habt. Macht Euch darüber keine Sorgen.

Erklärt, wo Ihr meint erklären zu müssen, aber macht weiter! Macht die Türen auf.

Tut dort etwas, wo der Schrei des Lebens zu hören ist. Mir ist eine Kirche lieber, die etwas falsch macht, weil sie überhaupt etwas tut, als eine Kirche, die krank wird, weil sie sich nur um sich selbst dreht!?